

Argentine: l'accent est mis sur l'exemple d'Ernesto Guevara pour l'Amérique latine (+Photo)



En-argentine-exemple-de-Ernesto-Guevara-para-latinoamerica

Buenos Aires, 24 jun (RHC) Des représentants de l'Argentine, de Cuba, du Nicaragua, de la Bolivie et du Venezuela ont plaidé aujourd'hui pour l'unité latino-américaine et la défense de la Patrie Grande lors d'un

hommage à Ernesto Guevara, le Ché, (1928-1967) dans cette capitale.

Dans l'amphithéâtre Eva Perón de l'Association des travailleurs de l'État (ATE), membres de cette organisation, celle des éducateurs d'Amérique latine et des Caraïbes, Le Mouvement de Solidarité avec Cuba et les diplomates des nations mentionnées ci-dessus ont rendu hommage au guérillero révolutionnaire 94 ans après sa naissance.

Le frère cadet de Guevara, Juan Martin, était également présent.

Dans son discours, le secrétaire général de l'ATE, Hugo Godoy, a assuré que la fraternité des peuples et la création d'un homme nouveau étaient les principaux objectifs du Che et son héritage fondamental pour ceux qui luttent dans la région.

Pour sa part, l'ambassadeur cubain en Argentine, Pedro Pablo Prada, a souligné que l'œuvre, la pensée et l'esprit de Guevara et Fidel Castro (1926-2016) sont présents dans les actions quotidiennes de son pays et dans la lutte contre les agressions des États-Unis.

Che a été un exemple d'Argentin universel et de Cubain fier qui a renoncé à tous les postes et titres pour se mettre au service de notre Amérique. Il est vivant, il n'a pas pu être tué. Après tant de temps, nous avons parcouru la route qu'il a tracée, a-t-il relevé.

Prada a dénoncé la recrudescence, pendant la pandémie de Covid-19, du blocus économique, commercial et financier imposé par Washington à l'île, ainsi que l'exclusion de cette nation, du Nicaragua et du Venezuela du IXème Sommet des Amériques tenu à Los Angeles.

Les États-Unis tentent de provoquer la faim, la souffrance et le désespoir du peuple cubain et mènent une opération politique de communication contre mon pays. Face à ce scénario, nous avons agi comme Che et Fidel nous l'ont appris et je vous assure que nous résisterons, a-t-il affirmé.

Pour sa part, l'ambassadeur bolivien Jorge Tapia a indiqué que Guevara serait fier de la construction d'un État plurinational incluant toutes les communautés autochtones et a souligné que l'un de ses grands messages était la nécessité de ne pas faire confiance à l'impérialisme.

Il a condamné l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures des nations de la région et a réaffirmé son soutien aux pays représentés à l'événement.

À son tour, le chef de la mission diplomatique nicaraguayenne Carlos Midence a assuré que le Che est l'un des grands formateurs de l'identité politique, idéologique et culturelle de l'Amérique latine.

Il conçut la Grande Patrie comme un projet d'intégration qui rejette la domination. C'était un modèle de révolutionnaire et il nous a appris que nous ne pouvons être l'arrière-cour de personne, a-t-il noté.

Les participants ont condamné la poursuite du blocus contre Cuba, les actions de la Maison Blanche contre le Venezuela et le Nicaragua et son implication dans le coup d'État contre l'ancien président bolivien Evo Morales en 2019.

Ils ont également exprimé leur soutien à la lutte de l'Argentine pour recouvrer sa souveraineté sur les îles Malvinas. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/291690-argentine-laccent-est-mis-sur-lexemple-dernesto-guevara-pour-lamerique-latine-photo>



Radio Habana Cuba